

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 17. März 2016

betreffend weitere Infrastrukturprojekte am Standort Neue Burg/Heldenplatz

Die Bundesregierung wird ersucht, bis spätestens Jahresende Konzepte zu den anderen Infrastrukturprojekten am Heldenplatz dem Parlament vorzulegen. Die Bundesregierung wird ersucht, eine zeitnahe Umsetzung zu ermöglichen, bei der Erstellung des Zeitplans jedoch das Ausweichquartier des Parlaments zu berücksichtigen, und darauf zu achten, den Parlamentsablauf nicht zu beeinträchtigen.